
ATA 79/2022 COMSEA NH

Aos  oito dias do mês de  novembro de dois  mil  e  vinte e dois,  por videoconferência no

aplicativo Teams Microsoft, realizou-se a reunião Plenária Ordinária entre Conselheiros do

COMSEA/NH, com o apoio operacional da Casa dos Conselhos de Novo Hamburgo. Do

Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  Sustentável  –  COMSEA/NH

fizeram-se presentes os conselheiros e as conselheiras: Samira Carvalho Gonçalves (Titular

da  SMED),  Claudete  Schneider(Titular  da  Paróquia  Luterana  Primavera),  Ana  Uebel  e

Mabilda  Dotto  (suplente  e  Titular  da  SMS),  Jefersom Xavier  (Titular  da  SDS).  Também

participaram da reunião Gabriela Pruch (Coordenadora da Casa dos Conselhos), Lucimara

Azambuja (Casa dos Conselhos), Juliana Godoy, Roseli Tedesco (Cáritas Diocesana/ Mitra

Diocese), Catiéli Correia (Lar São Vicente) e Janine Viana. A plenária tinha por definição a

seguinte pauta: 1. Votação das atas 76, 77 e 78/2022. 2. Resolução 25/2021; 3. Divulgação

do Edital nº 01/2022 – Processo eleitoral gestão 2023/2024; 4. Dados das Secretarias sobre

a  fome;  5.  Assuntos  Gerais.  1.  Claudete  inicia  Aprovação  das  atas  pelos  conselheiros.

Mabilda pede correção de seu sobrenome na ata 77. 2. Resolução 25/2021 Os conselheiros

sugerem uma nova reunião com os representantes do Comsea/RS para mobilizar novas

entidades, tendo como data sugerida para o dia 22/11 às 9h. Claudete fará contato com os

representantes do Comsea ajustando data e horário e quem irá participar da reunião.  3.

Divulgação do Edital nº 01/2022 – Processo eleitoral gestão 2023/2024; Gabriela apresenta

o edital do processo eleitoral gestão 2023/2024 aos Conselheiros e o mesmo foi aprovado.

4. Dados das Secretarias sobre a fome;  Lucimara lembra que Júlia Domingues, da SDS,

traria número de cestas mensalmente distribuídas na secretaria de Desenvolvimento Social -

SDS,  mas  como Júlia  solicitou  exoneração  da  Prefeitura  os  dados  não  foram trazidos.

Jéferson está na reunião e fala que pode ver estes dados com a vigilância e trazer na

próxima reunião. Claudete reforça a importância destes dados e sugere que Jéferson mande

estes  dados  por  e-mail.  Mabilda  fala  que  tentará  fazer  o  mesmo,  pois  os  dados  de

segurança alimentar estão no sistema novamente. 5. Assuntos Gerais. Gabriela compartilha

a tela dos conselhos na página da Prefeitura de Novo Hamburgo e faz a divulgação da

Conferência da Criança e do Adolescente de Novo Hamburgo. Claudete fala que o grupo

criou um drive com as entidades a serem convidadas para a nova gestão do COMSEA e que

os conselheiros devem se organizar para fazer os convites. Sugere que o contato seja feito

por telefone.  Encerro a presente ata,  sem mais a acrescentar,  que vai por mim, Samira

Carvalho  Gonçalves,  vice-secretária  do  Conselho,  assinada  e  pela  Vice-Presidente,

Claudete Schneider , ad referendum na próxima plenária.
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